

LA HUMANIDAD PREHISTÓRICA

1. Los orígenes del ser humano.

El ser humano es el resultado de una larga evolución. Hace seis millones de años empezó el proceso cuando algunos primates empezaron a incorporarse y a cazar en grupo.

Al ir más erguidos que los demás primates tenían varias ventajas:

- Tenían las manos libres para hacer otras cosas.
 - El cerebro les podía crecer más porque podían aguantar mejor el peso.

Los primeros en esta evolución fueron los australopitecos, que ya usaban instrumentos, aunque no los fabricaban ellos.

Después vino el homo habilis, que ya fabricaba sus propios instrumentos.

Y más tarde aparecieron el *homo erectus*, el *homo neanderthalensis* y, por último, el *homo sapiens*, que somos nosotros.

- ¿Hace cuánto tiempo empezó a formarse el ser humano?
 - ¿Qué ventajas tiene ir más erguidos?
 - ¿Cómo se llama la especie que empezó esta evolución?
 - ¿Qué seres empezaron a fabricar sus propios instrumentos?
 - ¿Qué tres especies aparecieron después del homo habilis?

ESO ES OTRA HISTORIA - GUILLERMO BALMORI ABELLA